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祝40周年、歩みに感謝
そして広がれ友情の輪
～一人ひとりが主人公～

会長スローガン

第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №174235 7 5 19  

＊ 今週のお祝い

会員誕生日 藤田　敬治会員 （5月24日）
矢羽田　光会員 （5月24日）
門脇　啓二会員（5月25日）

■　第34回例会の記録（5月12日）

■　本日のプログラム（5月19日）

各会員企業の3分スピーチ(1)
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「 我 等 の 生 業 」

各会員企業の3分スピーチ(2)

会長の時間 （5月19日）

　皆さま、こんにちは。
　本日は、ロータリーにおける「青少年奉仕月間」の意
義についてお話しさせていただきます。

　5月は、ロータリーにとって「青少年奉仕月間」で
す。これは、私たちが未来のリーダーである若者たちに
焦点を当て、その成長と社会貢献を支援する大切な期間
です。

　では、なぜこの青少年奉仕月間が、私たちにとってこ
れほど重要なのでしょうか。

　第一に、次世代のリーダーを育てることは、私たちの
最も重要な責務のひとつです。
　インターアクトやローターアクト、RYLAなどのプロ
グラムを通して、若者たちはリーダーシップ、チームワ
ーク、そして奉仕の精神を学びます。こうした経験は、
彼らの人生において貴重な財産となり、将来、社会をよ
り良く導く力となります。

　第二に、地域社会とのつながりを深める機会でもあり
ます。
　若者が地域の課題に関心を持ち、実際に行動すること
は、地域の活性化に直結します。そして、大人たちとの
協力や対話を通じて、世代を超えた信頼関係が築かれま
す。

　第三に、奉仕の精神を次世代へと受け継ぐことができ
ます。
　「超我の奉仕」というロータリーの理念、モットー
は、今の社会にこそ必要な価値観です。若者が奉仕活動
を通じて、他者を思いやる心や社会に貢献する意義を実
感することで、より良い世界づくりが前進します。

　また、私たち自身も、若者と関わることで新しい発見
や刺激を得ることができます。
　彼らの柔軟な発想、行動力、そして情熱は、ロータリ
ークラブにとっても大きな力となり、クラブの活性化に
もつながります。

　最後に申し上げたいのは、青少年奉仕は単なる一ヶ月
間の活動ではないということです。
　この月間をきっかけに、一年を通して若者との関わり
を深め、継続的な支援と育成を行っていくことが、真の
青少年奉仕の姿です。

　未来を担う若者たちと共に歩み、奉仕の心を育てるこ
と。
　それこそが、私たちロータリアンに課せられた使命で
あり、この青少年奉仕月間の最大の意義だと、私は信じ
ています。

会　長　　穐　田　英一郎
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理事会報告

議案１　6/23（月）最終夜の例会について　承認
　場所　割烹にしおか
　会費　11,000円　欠席の会員は徴収しない
　※12月クリスマス例会と3月創立例会は、欠席者から
　　も会費徴収する
議案２　40周年記念誌に配布数について　承認
　・全クラブ配布　1985(保管用)と衛星クラブ含め76冊
　・姉妹クラブ（オン全州RC・玖珠RC・日出RC）
　　各1冊ずつ
　・来賓は、各1冊ずつ
　　（大分県知事・市長・はばたき学園・G・PG・GE
　　・GN・GND）
　・1985RC全会員と名誉会員28冊
議案３　大分OliOliロータリークラブ設立お祝いについ
て　承認
　　会員1人あたり2,000円
　　過去、大分城西RC（1990年）・大分キャピタルRC
　（1999年）設立時も全会員拠出している。

5月12日（月）13：35～14：00

理事　穐田、宿利、西岡、坂本、大木、菊池、清水、
　　　門脇、姫野、利光

例会の予定

■ 5月26日(月)

■ 6月 2日(月)

■ 6月 9日(月)

■ 6月16日(月)

■ 6月23日(月)

■ 6月30日(月)

コンパル昼例会
次年度奉仕計画の発表(1）
次年度奉仕計画の発表(2）
トキハ会館　通常例会
コンパル昼例会　今年度総括
最終夜の例会　19時～割烹にしおか
定款細則の規定による休会

幹事報告

・下記、回覧いたしました。
　①地区大会参加御礼
　②大分大学留学生友の会会報
　③愛育学園はばたきより「はばたきだより」
　　開設10周年記念広報誌
・大分第４グループ合同　ガバナー歓迎懇親会のご案内
　日時　令和7年7月2日(水）18:30～
　場所　レンブラントホテル大分
　会費　7,000円　申込み締切りは、6月16日です。
・現在、次年度各委員長様へ奉仕計画書を配布していま
　す。早急に提出をお願いいたします。
　クラブ対内奉仕委員会発表　5/26(月)コンパル昼例会
　クラブ対外奉仕委員会発表　6/ 2(月)トキハ会館ニコボックス

委員会報告

・次年度社会奉仕委員長　木村　成淑会員
　次年度の地区補助金プロジェクトである、東北大学
　の講演について
　　日程予定　8/29(金)～8/31(日）
　講演の開催と海外学生医師との交流として温泉文化
（別府）へ招待できればと企画しています。
　ご協力よろしくお願いします。
・公共イメージ向上委員長　門脇　啓二会員
　・ロータリーの友５月号紹介
　・周年記念誌についてお願い
　　現在作成中のクラブ10年の歩みとして、2015-16年
　　度・2017-18年度の写真を探しています。
　　お持ちの方がいればお知らせください。よろしく
　　お願いいたします。

（5月12日）各会員企業の3分スピーチ（１）卓話の時間

★大木　孝吉会員（1口）
　結婚記念日5/11に、皆様にきれいな花を贈っていただきました。有難うございました。感謝致します。

藤田　敬治会員
　職業分類については、中小企業団体であり大分県印刷
工業組合の専務理事を務めております。組合の役目とし
て印刷業界全体を高めていこうと、様々な研修や勉強会
を開催しています。

河野　聡会員
　中島の市民権利ビルで弁護士をしていますが、私も来
年65歳になるため年齢的に跡継ぎを考えるところにきて
います｡ 娘も20歳となり､ 大学で法について学んでおり､
そこに期待もしています。ソムリエの店も始めて6年経
ちましたが、今後も是非どこかで続けていきたらと考え
ています。

坂本　肇会員
　私の職業は､ 建築設計です｡ 最近の仕事では､ 保育所の
建て替えや改修・改装工事が入ってきています。現在、
息子も建築士1級を目指しています。書き起こした絵も
チャットGPTでブラッシュアップできることを教えてく
れ、技術革新に大変驚いているところです

矢羽田　光会員
　現在､ 東京に年2回行きながら､ 農業も挑戦しています｡
今年は、米作りを頑張りたいと苗床を連休中に準備しま
した。上手にできたら報告します。

菊池　武司会員
　中小企業診断士は、大分県で100名程度います。その
多くは、役所や銀行などの企業に属しており独立して経
営コンサル等をしている診断士は、30名程度です。自分
もその1人として、多面的な経営戦略や策を提案しなが
らセミナー講師なども行っています。

仲道　善隆会員
　最近では、草刈りのため機械を購入しました。補助金
の申請をしたところ、草刈り機の半分の補助をいただけ
ました。いざ草刈りをすると雨が降り、まだ少ししかで
きていませんが、暑くなる前に刈ってしまいたいと思っ
ています。

朝來野　香織会員
　動画編集をしています。今年は、方向性を変えて自分
で請け負っていく形にしました。
　求人に特化した動画や、以前から作っているショート
動画が注目されている分野なので、今後皆さんの役にも
立てたらと思っています。

シン　ジェホ会員
　40歳になるまでに会社の形を作りたいと考えていると
ころです。国や文化の違いもあり、難しく悩むこともあ
りますが、信じて頑張っていこうと思っています。

次号へ続く…


